



AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 03 de JULIO de 2013

TITULARES

Para el secretario de la CGTP Cajamarca, Cesar Aníbal Tafur Tasilla, la Ley del proyecto de servicio civil, es una ley nefasta porque se aprobó en medio de los reclamos de los trabajadores estatales.

Un importante proyecto impulsado por el Gobierno Regional de Cajamarca, se verá materializado en el corto tiempo. Se trata de la construcción de la moderna infraestructura del Hospital de la provincia de Jaén, por un monto de 60 millones de soles.

El congresista de Acción Popular- Frente Amplio, Mesías Guevara Amasifuén, se mostró en contra de ley del servicio civil, aprobada en la víspera por el Congreso de la República y anunció que su grupo parlamentario presentará una demanda de inconstitucionalidad.

DESA Cajamarca multa con 50 Unidades Impositivas Tributarias a la Municipalidad Provincial de Cajamarca por incumplir recomendaciones en relleno sanitario. El nuevo incumplimiento de observaciones podría devenir en el cierre definitivo de este botadero.

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, opinó que la “Ley de Servicio Civil nace muerta porque no tiene la legitimidad de los trabajadores estatales a nivel nacional”, los gremios sindicales en todo el Perú se movilizaron y continuarán protestando porque sus planteamientos no fueron considerados, dijo.

DIRESA Cajamarca y Redes de Salud se reúnen para optimizar gestión institucional. En la cita se analizó la problemática y se socializó herramientas para optimizar de redes.

Organizan jornada popular de lucha al conmemorar un año de la muerte de poblador bambamarquino por oponerse al proyecto Conga.

El profesor Gerardo Agip Pérez, realiza un balance de su gestión, durante los 25 meses que estuvo al frente de la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel- Chota).

El director del Hospital “José Soto Cadenillas”, Dr. José Celis Vásquez, dijo que continuarán firmes en aplicar medidas para poner orden en la institución de salud, aunque algunos médicos y un grupo de trabajadores se opongan.

Del 2 al 22 de julio del año en curso se realizará el proceso de rotación del personal administrativo de instituciones educativas de la provincia de Cajabamba. El proceso es normado por la Directiva N° 002-2013 de la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Tras un largo debate el Congreso aprueba Ley del Servicio Civil. El presidente de la Comisión de Presupuesto, Josué Gutiérrez, explicó los cambios introducidos en el dictamen de ley.

El pasado miércoles 26 de junio se publicó en el Diario Oficial El Peruano la Ley Nro. 30051, Ley que declara de interés nacional y necesidad pública la restauración y puesta en valor del complejo arqueológico de Poro Poro, en el distrito de Catache, provincia de Santa Cruz, Región Cajamarca, iniciativa legislativa del congresista acciopopulista Mesías Guevara Amasifuén.